

Reconocen uso de la risoterapia en Cuba



Santiago de Cuba, 24 sep (RHC) Durante la I Jornada Nacional de Payasos Terapéuticos que concluyó este 24 de septiembre en la oriental ciudad de Santiago de Cuba se destacó la preparación de profesionales de la salud en la mayor isla de Las Antillas para el uso de la risoterapia con fines médicos.

Joan Barrington, directora de Payasos Terapéuticos Internacionales, de Canadá, destacó la acogida en Cuba de esa técnica por grupos de las provincias de Camagüey, Mayabeque, y Santiago de Cuba donde desde 2007 trabaja el conjunto Cruzada por la Alegría en el Hospital Infantil Sur.

Barrington reconoció el interés que ha ganado ese tratamiento en la nación caribeña desde su primera visita en 2009, cuando intercambió con Carlos Alberto Cremata, director de la compañía infantil La Colmenita, quien apoyó la intención de llevar el proyecto a hospitales pediátricos del país.

"Traigo el corazón y el alma de un verdadero payaso que viene desde adentro para ofrecer compañía y conexión con aquellos niños enfermos por diferentes causas", manifestó Barrington quien es conocida en su país como la payasita Bunky.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba